

Gobierno del Estado de Guerrero, “Concluyen cursos de capacitación a comisarios municipales de la región de la Montaña”, *Gobierno del Estado de Guerrero*, México, 25 de julio, 2006.

**Dirección electrónica:**

<http://www.guerrero.gob.mx/?P=leearticulo&ArtOrder=ReadArt&Article=458>

Más de 200 comisarios municipales electos por usos y costumbres en la región de la Montaña, recibieron un curso de capacitación para conocer sus funciones y atribuciones como servidores públicos, informó el coordinador general de Fortalecimiento Municipal, Angel Pérez Palacios.

Durante el desarrollo de este curso, que tuvo una duración de dos semanas, los comisarios electos recibieron conocimientos básicos sobre aspectos administrativos, gestión social y su facultad como auxiliares del Ministerio Público, en este último, se les dio a conocer cómo realizar el levantamiento de un cadáver, la toma y guarda de evidencia, el levantamiento de actas de notificación, entre otros procedimientos.

En esta primera etapa de capacitación, precisó Pérez Palacios, se trabajó con 10 municipios debido a que los tres restantes donde eligen a sus comisarios por usos y costumbres, se encuentran con problemas internos de integración, por lo que en el momento en que ellos mismos lo soliciten recibirán el curso antes señalado.

Por otra parte, informó que este curso sobre Atribuciones y Facultades de los Comisarios Municipales, realizado en coordinación con personal del Ministerio Público de la Procuraduría General del Estado, también será impartido, a partir de agosto, a los comisarios electos por planilla en el resto del estado.

“La impartición de estos cursos, tienen como fin brindar el apoyo necesario a los comisarios municipales, dotándolos de conocimientos esenciales para el buen desempeño de sus funciones y para que estos brinden un mejor servicio en sus comunidades”, destacó el coordinador general de Fortalecimiento Municipal, Angel Pérez Palacios.